



## EL AVANCE DEL GASTO PRESUPUESTARIO EJECUTADO AL CIERRE DE ENERO FUE DE 7,2%

 Un avance de 7,2% del gasto presupuestario se ha ejecutado al cierre de enero de 2023, respecto de la Ley Aprobada, de acuerdo con el Informe de Ejecución que elabora la Dirección de Presupuestos (Dipres).

En el análisis por el lado del gasto del Gobierno Central, hubo un alza de 13,1% real en enero, respecto al mismo período del año 2022, al registrar \$ 5.079.744 millones.

- De ellos, \$ 4.817.226 millones corresponde a gasto corriente, mientras que \$261.332 millones se registra como gasto de capital.
- El primero -que incluye los gastos que afectan al patrimonio neto como el que se ejecuta por personal, subsidios y donaciones, entre otros- creció 13,1% anual, mientras que el segundo -que involucra a la inversión y a las transferencias de capital- avanzó 12,9% anual.
- En el detalle de la ejecución, el gasto corriente a enero registró una tasa de 8,2% respecto de la Ley Aprobada, mientras que el gasto de capital registra un indicador de 2.2%.
- Con este panorama en lo referente al gasto de capital la tasa de ejecución de la Inversión fue de 0,2%, mientras que la de las transferencias de capital fue 3,9%.
- En el informe se agrega un análisis por separado sobre la evolución del gasto de capital de los principales ministerios inversores a enero y se presenta por separado el gasto de sus dos componentes: inversión y transferencias de capital.
- Desde la perspectiva de los ingresos, en el primer mes del año crecieron 9,1% real en doce meses al alcanzar \$ 7.108.235 millones.

## INDICADORES DE EJECUCIÓN

(% acumulados a Enero)

GASTO PRESUPUESTARIO 7,2%

GASTO CORRIENTE 8,2%

GASTO DE CAPITAL 2,2%







